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将来的な行政組織の再構築に向けた総合事務所の在り方について、

安塚区内の現状や住民の意見を十分尊重されたうえで再構築がなされ

るよう市へ働きかけいただきたくご要望いたします。

12月22日安塚区町内会長・自治会長合同会議において来春から大浦安を

モデルとして、浦川原区に基幹的な総合事務所を設置し、産業建設グループを

集約する市の試行計画の説明を受けました。

平成17年の14市町村大合併から、組織・財政等を含め合理化は避けて通れ

ないことは理解しております。
一二二二三二二二二二二二＝二二二惑う＝＝＝＝＝池ゴ≠肇頗宗主て如⊆室変ごと＝畑＝こ＝－‾こら＝二・土一一一＝雷与一‾ニー＿■二．二三三メ七・一二二二二、二J＝二一一二‾二つ＝ここニ‾「㌧一一‾ハ■‾‾しかしながら出席者からは、「安塚区は、豪雪地のうえ高齢者や災害が多く、

地元に職員がいなくなって初動を始め対応が整わなことが予想され大変不安が

ある」「この度の発表内容は我々が意見を述べる機会もなく、ここに住む住民の

声がなんら聞き入れられていない」「今日聞いて3カ月後に実施とはあまりにも

唐突で住民無視も甚だしい。市長公約の市民がど真ん中とはまるで違うのではな

いか」「具体的な対応策も示されない中で集落民に説明のしようもいない」等々

他にも同趣旨の意見が相次ぎ、現行状況での試行計画実施には反対であるとの

結論に至りました。

つきましては、安塚区地域協議会において、上越市全体の行政組織の再構築に

向けた総合事務所の在り方の中で、安塚区の住民が安全で安心して暮らせる地域

の構築に向吐た意見集塵些蔓室重畳凰誓、琴考に市への夢見書を提出いただきた

く安塚区町内会長・自治会長の総意としてご要望申し上げます。
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